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学生選書2017 Part2 アンケート結果

実施年月日：平成29年12月1日(金)～12月16日(土)

参加者数：図書館内：8名。講演会会場：41名。合計：49名。

選書冊数：66冊

1年 2年 3年 1年 2年 4年 2年 3年 4年 2年 4年 1年 2年 1年 4年

講演会
会場 1 1 31 2 1 1 1 1 1 1 41

図書館
内 2 1 1 1 1 1 1 8

1) 図書館学生選書への参加回数は？

講演会
会場

図書館
内

今回が初めて 35 1
2回目 1 4
3回目 1 1
4回目以上 2 2
未記入 2 0
合計 41 8

理学部 薬学部

合計
数学科 化学科 薬学科

人
数

学年

社会経済システム
学科

マネジメント総合学科

所属
経済学部 現代政策学部 経営学部

経済学科

実施場所： 12月1日(金)～12月16日(土)、図書館内
　　　　　　　 12月1日(金)、図書館主催講演会「大手出版社の仕事」会場 3号館301教室
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2) 図書館学生選書2017 Part2をどこで知りましたか？　(複数回答可)

講演会
会場

図書館
内

チラシ 10 3
ポスター 3 3
図書館ホームページ 2 0

5 2
0 0

Twitter 1 0
JUnavi（電子掲示板） 4 0
図書館員の紹介 2 6

先輩(友人)の紹介 0 0

先生の紹介 10 0
その他 7 0

「その他」の内訳

アドバイザーとして。

授業として。

この場でやってみようと思った。

3) どのような目線で図書を選びましたか？(複数回答可)

講演会
会場

図書館
内

図書館に必要 4 0
学習・研究に必要 6 3
友人に勧めたい 5 3
自分が読みたい 28 7
その他 0 0

図書館入口の電子掲示板
清光会館入口の
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4) 図書館学生選書に参加してどうでしたか？

講演会
会場

図書館
内

満足 15 4
ほぼ満足 19 4
不満 1 0
無記入 6 0
合計 41 8

「満足」の理由
簡単で面白かった。
本を読むことが減ってきているから。
面白そうな本がたくさんあったから。
まだ読んだことのない面白そうな本を沢山知れた。
色々あるから。
いろんな本の種類が手に取ることができたから。
分野が幅広かったから。
勉強になるから。
たくさんの本があり、見るのが楽しかったから。
好きな本を見つけたから。
色々な本を知れた。
自分が読みたい本が選べて、入れてもらえる可能性があるのがいい。
普段、私が使用しているテキスト以外の目線から論点を勉強できる教材があったから。
本の選択肢が広がったから。
様々な本を手にとれるいい機会だった。
本屋でこんな感じの本読んでみたいなって思った本を感覚で選べるから。

「ほぼ満足」の理由
良い本はあるけど、寒いので読みづらい。
意外と興味のある本が多かったから。

様々な種類があるため。

興味がわく本があったから。

ジャンルが豊富だったから。
今後の人生に役立つと思たから。
腰を落ち着けてやりたいです。
おもしろそうな本があった。
いい機会なので、良いと思う。
小説等の文芸書も選びたい。
選んでいると本を読みたくなってきたから。
自分が読みたい本を見つけるのに苦労したので。
読みたい本が2冊しか見つからなかったから。
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5) 次回の図書館学生選書(来年春予定)にも参加したいですか？

講演会
会場

図書館
内

参加したい 4 3
都合が合えば参加したい 32 5

参加したくない 1 0

無記入 4 0

合計 41 8

6) 図書館学生選書2017 Part2に参加したご意見・感想・今後やって欲しいテーマなど

雑誌なども見てみたいです。
誘われたため。
目を引くタイトルが多くて面白かった。
色々な本があってよかった。
できれば小説系もやってほしいなと思います。
今回のように授業の前後であるといい。
本をふやしてほしい。
スポーツ系の本をもっと読みたいです。
幅広い本があってよかった。
スポーツ系を多く出してほしい。
多くの本に出会え、読むきっかけになりました。
また新たに面白そうな本を見つけられました。
図書館に置く本を学生の目線で選べるのは、図書館に親しみを持つ良い機会になっていると思う。
自分の興味を引くきっかけになったので参加してよかった。

以上
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